



Regierungsratsbeschluss vom 06. Februar 2024

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Fotos mit Picasso Bildern im Kunstmuseum Basel

P235614

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kunstmuseum Basel dürfen Kunstwerke generell von Privatpersonen fotografiert werden. Es gibt Ausnahmen – diese sind gekennzeichnet. Das Fotografieren der Werke der Öffentlichen Kunstsammlung für private Zwecke, ohne Blitz und Stativ ist unproblematisch. Anders verhält es sich bei der öffentlichen Verwendung eines Fotos. Die Regeln sind auf der Website des Museums beschrieben. Dort wird auch darauf hingewiesen, dass bei der Verwendung von Fotos Urheberrechtsgebühren anfallen können.

